



Wandelgeschichten -
Adventskalender



Türchen Nr. 3

Wandelgeschichten

Türchen Nr. 3

Jetzt geht's los

"Zum Verkauf" prangert groß auf der Auslagenscheibe der verkommenen Bar. Das Angebot war vernünftig, unser Rückstau an Ideen groß. Wir haben freudig zugeschlagen und diesem Standort neues Leben eingehaucht und zu einem Kunst-Atelier für meine Frau und zu einer „Ideenlandebahn“ für mich umgestaltet. Das Angebot der Ideenlandebahn ist es, mein berufliches Know-How als langjähriger Projektleiter, Personen anzubieten, welche Ideen haben, um das nachbarschaftliche Zusammenleben im „Grätzl“ zu verbessern. Ich selbst versuche mit gutem Beispiel voran zu gehen und biete in der Ideenlandebahn niederschwellige Veranstaltungen wie Filmabende, Open-Stage, Diskussionsabende, Nachbarschaftskochen, Marmeladeeinkochaktionen und dergleichen an. Alles ohne finanzielles Interesse. Es hat sich gelohnt, den Beruf an den Nagel zu hängen, genug genug sein zu lassen und sich freudig in die Nachbarschaft einzubringen. Geteilte Freude ist bekanntlich vervielfältigte Freude.

Rudolf / schreibt über das Kaufangebot einer alten Bar in seiner Wohngegend, das Lebensmotto des selbst ernannten Hobbyphilosophen lautet „Wir ist mehr als Ich“.